



2021年10月

担当:河津・濱岡

7月から続いていた緊急事態宣言も9月末でやっと解除されました。今回の第5波はデルタ株の影響もあり、過去最大の感染者数を更新するほどの勢いが何日も続き、結果今年の夏はどこにも出かけられなかった人も多かったと思います。人と人が自由に気兼ねなく食事し会話するそんなことが出来ない状態が1年半も続き皆さんの心も本当に疲れていると思います。それでも皆さんの感染症に対する意識の高さのおかげで、当社も何とかこのコロナ禍で仕事が続けられていることに本当に感謝しております。またこれからも、お互い声を掛け合い協力し合うことでコロナ禍を乗り越えることが出来ると信じていますので、引き続きのご協力をどうぞ宜しくお願い致します。

10月に入り気温も下がってきました。疲れがたまっている中での季節の変わり目となりますので、くれぐれもご自愛ください。

代表取締役 佐藤 高広

## 10月の全体会議・研修会のお知らせ

テーマ:おむつ交換

日時:10月19日(火)

第一回目 15:00~16:00

第二回目 16:30~17:30

第三回目 18:30~19:30

場所:高根台公民館1・2・3集会室

持ち物:予防着・フェイスシールド・筆記用具・四つのお約束  
ソーシャルディスタンスに注意して開催いたします。

※詳細は別紙にてご案内いたします。



## 11月のカレンダー渡し

10月29日(金) 13:00~18:00

10月30日(土) 09:00~18:00

上記の予定で行います。

## 次回のPCR検査は

10月18日(月)です。

キッチンカーが、  
虹の駐車場にやってきた！  
感謝の気持ちと一緒に無料で美味  
しいコーヒーを届けてくださ  
いました。



## おまけ

笑顔は無限の宝物

1. 人から愛されている人は、素晴らしい笑顔の持ち主である。
2. 笑いのないところに成果のある仕事はない。
3. 笑顔は、悲しみや不安を取り除き、また難局を切り開く。
4. 笑顔はコンプレックスを取り除き、足りない所を十分に補う。
5. 笑顔は健康を増進し、活動性を増す。